

AUTOANÁLISIS POSELECTORAL

“ ENTREVISTA

NUESTRO PRÓXIMO OBJETIVO SE LLAMA 2021

” **HÉCTOR MELESIO CUEN OJEDA**
PRESIDENTE DEL PARTIDO SINALOENSE

El dos veces candidato al Senado de la República y contendiente por la gubernatura en 2016 asegura haber digerido la reciente derrota; no se descarta para el 2021

Francisco Castro
francisco.castro@debate.com.mx

Si descartarse para buscar de nuevo la gubernatura dentro de tres años, Héctor Melesio Cuen Ojeda, quien apenas el primero de julio perdió en su segundo intento por llegar al Senado de la República, asegura no ver el resultado como una derrota, sino como un aprendizaje. Incluso, afirmó que ya trabajan en la formación de nuevos cuadros, de líderes que consoliden el proyecto del Partido Sinaloense con miras al 2021.

El ex candidato del PAS a la gubernatura de Sinaloa en 2016, superado por Quirino Ordaz, pero con la segunda mayor cantidad de votos (267 mil), confiesa haber digerido ya la reciente derrota, y habla con EL DEBATE sobre ese balance y sobre los retos para su partido.

Se dice consciente de la reducción de diputados locales que sufrieron esta vez, pues de seis legisladores que todavía tienen, a partir del 1 de octubre tendrán dos, además de haber perdido dos de las tres alcaldías ganadas hace dos años, y adelanta que analizarán el cúmulo de iniciativas presentadas en las últimas dos legislaturas locales para ver cuáles ratifican para intentar descongelar.

Subrayó que la agenda parlamentaria del PAS para la 63 Legislatura local impulsará temas que tienen que ver con el crecimiento económico y la industrialización del sector primario, pues afirma que lo prometido hasta ahora solo «es de dientes para afuera».

¿Qué lección le deja el reciente proceso electoral?

Que el que persevera, alcanza. Y rápidamente tomo como ejemplo al presidente de la República electo, Andrés Manuel López Obrador, que hizo su lucha 18 años, y al final logró su objetivo. Solamente aquel que deja de luchar está derrotado, dijo el famoso Maquío Clouthier del Rincón.

Lo que se dio en este proceso electoral fue una ola muy fuerte y grande que arrasó con todos. Qué nos deja: hay que seguir trabajando, seguir picando piedra. Yo me puse a trabajar un día después del proceso electoral, estuvimos con la estructura y les dijimos

que no se achicopalaran, que esto pasó y que íbamos a hacer una evaluación de la estructura, y en este momento tenemos una evaluación completa.

Dejó una gran lección haber participado en esta contienda

electoral. No lo veo como una derrota, sino como un aprendizaje. Me siento bien, con mucho ánimo.

¿Cuál es el próximo objetivo?

Consolidar el Partido Sinaloense. Acabamos de echar a andar una cartera nueva que se llama Secretaría de Innovación y Seguimiento, donde vamos a darnos cuenta de cosas que fallan, y no darnos cuenta de esas debilidades hasta que se lleva el proceso electoral, cuando ya no tiene remedio, que eso es lo que nos ha pasado. Vamos a seguir trabajando, consolidar el trabajo y nuestro próximo objetivo se llama 2021.

¿Cómo influirán en las próximas decisiones

FOTO: EL DEBATE

